
Protokoll der öffentlichen Sitzung des FSR

Datum: 25.November 2015
Ort: FSR-Büro in der Studimeile (Große Scharrnstr. 20a)
Beginn: 18:35 Uhr
Ende: 19:30 Uhr

Anwesende Mitglieder(6/8): Maik Papiernick, Sophie Savoly, Johanna Niehus, Andreea Costa, 
 Simone Zacharias, Jessica Schibel

Anwesende Gäste: 2
Anwesende OFSR: 6

Die Tagesordnung gestaltet sich wie folgt:

Tagesordnung

Top 1: Eröffnung
Top 1.1: Feststellung der Beschlussfähigkeit
Top 1.2: Annahme der Tagesordnung
Top1.3: Abstimmung über das Protokoll der vergangenen Sitzung

Top 2: Berichte
Top 3: Studimeile
Top 4: FSVV
Top 5: Absolventenfeier
Top 6: Mensa-Party
Top 7: Fotoabend im Bassement
Top 8: Wahlen
Top 9: Sonstiges

Maik eröffnet die Sitzung um 18:35 Uhr

Top 1: Eröffnung
Top 1.1: Feststellung der Beschlussfähigkeit

   Mit 6/8 Mitgliedern ist der FSR beschlussfähig. 
Top 1.2: Annahme der Tagesordnung

   Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.
Top1.3: Abstimmung über das Protokoll der vergangenen Sitzung

  Das Protokoll der vergangenen Sitzung wurde einstimmig angenommen.



Top 2: Berichte
 Bei der AstA-Sitzung wurde betreffend des FSR nichts besonderes beschlossen.
 Die Stupa-Sitzung war zeitgleich.

Top 3: Studimeile
 Die Studimeile hat einen neuen Vorstand, somit muss der FSR keinen entsenden.

Top 4: FSVV
 Die Vollversammlung war ein voller Erfolg. Für das nächste mal sollten jedoch nur 10  
 Pizzen gestellt werden und eventuell nicht in eine 1. Semester Vorlesung gegangen werden.

Top 5: Absolventenfeier
 Bezüglich der Absolventenfeier sollen die Einladungen beim nächsten Mal per Post, anstatt 
 per Mail entsendet werden. Des weiteren soll in der Einladung ausdrücklich erwähnt  
 werden, dass die Familie erwünscht ist. Beim „Bachlor of Law“ gab es keine besondere 
 Berücksichtigung und auch keine Einladung, dies soll geändert werden. Allgemein soll die 
 Absolventenfeier mehr etabliert werden.

Top 6: Mensa-Party
 Die Mensa-Party ist noch in der groben Planung. Die zuständige Referentin vom AStA   
 wurde noch nicht erreicht. Die Party ist als Eröffnungsparty im nächsten Semester geplant. 
 Fraglich ist, ob die Mensa und das GD dafür genutzt werden sollen, oder eventuell einen 
 Teil nur als Garderobe verwendet werden soll. Doch eine Beschallung beider Räume ist 
 nicht möglich, da die Wände zu dünn sind. Die Technik dies Bezüglich ist sehr teuer.  
 Verantwortliche werden in der nächsten Sitzung bestimmt.

Top 7: Fotoabend im Bassement
 Beim Fotoabend im Bassement haben sich die anderen FSRs kaum beteiligt. Die Aufgaben 
 Verteilung hat nicht gut geklappt, jedoch lief beim FSR Jura alles gut.

Top 8: Wahlen
 Die Wahlen finden vom 7. 11. 15 bis zum 11.11.15 statt. Es kam die Idee auf, dass die  
 OFSRs namentlich erwähnt werden sollten, damit sich ihre Chance erhöhen. Die  
 Abstimmung verlief 7/0/5 und wurde somit angenommen.

Top 9: Sonstiges
 Landesfachschaft Berlin-Brandenburg: Auf der Ansprechpartnertagung in Köln wurde  

     beschlossen eine Landesfachschaft Berlin-
     Brandenburg zu gründen. Das Kennenlernen ist am 
     26.11.15 um 18:30 Uhr geplant.

 Spendenaktion für Flüchtlinge: Es wurde überlegt sich für Flüchtlinge zu engagieren.
 Öff Hausarbeit bei Härtel: Es gibt Probleme bei der Ausgabe der Hausarbeiten, Maik 

         kümmert sich drum.
 Ämterverteilung: Es wurde überlegt ein neue Ämter einzuführen, z.B. Protokollantenamt
 Abschieds/Willkommensessen: Ein Abschieds/Willkommensessen soll im Januar geplant 

    werden.

Maik schließt die Sitzung um 19:30 Uhr

Protokollantin: Jessica Schibel


